

Sofort-Hilfe der Bürgerstiftung Interview bei RTF1

28.03.2020

von Bürgerstiftung

das RTF1 berichtet über die Soforthilfe-Aktion der Bürgerstiftung Tübingen

Viele Menschen in Tübingen haben durch die Corona-Krise derzeit kein Einkommen, und sie haben auch keine Rücklagen, auf die sie zurückgreifen. Staatliche Hilfen, kommen für viele zu spät. Sie brauchen jetzt sofort unbürokratische Unterstützung.

Die **Bürgerstiftung Tübingen** möchte wie viele andere in der jetzigen schlimmsten Situation Deutschlands seit dem zweiten Weltkrieg Verantwortung übernehmen und so **ihren Beitrag zur Linderung der größten Not in Tübingen** zu leisten. Neben den schrecklichsten gesundheitlichen Folgen dieser nie dagewesenen Krise, gibt es eine Menge andere extreme Auswirkungen in der jetzigen Situation. Viel wird von Politik und Gesellschaft abgefangen, aber einige bleiben in existenzbedrohenden Situationen momentan alleine gelassen.

Da möchten wir ansetzen!